
Herr Jendreschik berichtet über die im vergangenen Jahr erfolgte Jugendarbeit, 

insbesondere nach dem Neustart von Corona. Der vorgetragene Sachstandsbericht 
über die Arbeit des Jugendzentrums im Jahr 2022 ist der Niederschrift als Anlage 

beigefügt. 
 


